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鶴ヶ島市

表紙写真： 高倉獅子舞
獅子舞は獅子頭を被って舞踏する芸能で、獅子が舞うことを
クルウといいます。この舞いは、遠い国から訪れた強力な
神が、ムラ人の幸福を守るために、悪霊・悪疫を退散させて
くれる芸能ですが、ムラ人にとっては五穀豊穣感謝の行事でも
あります。　　　　　　　　　　　　　写真提供：鶴ヶ島市
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鶴ヶ島市

鶴ヶ島市イベント情報
鶴フェス2024
鶴ヶ島市出身のスリーピースロックバンド
「鶴」の無料野外ロックフェスティバルです。
開催日：10月5日（土）・6日（日）
会　場：鶴ヶ島市運動公園
鶴ヶ島産業まつり
鶴ヶ島市の産業ＰＲを目的に開催されている、
鶴ヶ島市最大級のイベントです。市内商工業者
や市民団体を中心とした飲食販売や展示即売、
体験コーナーなど、様々なブースが出店します。
開催日：11月9日（土）・10日（日）
会　場：鶴ヶ島市運動公園

　イベントの詳細は鶴フェス2024、鶴ヶ島市
のホームページでご確認ください。

　鶴ヶ島市は明治22年、周辺の12の村、2新田を合併して、鶴ヶ島
村が誕生しました。都心から45kmという条件の良さから人口が
急増し、昭和41年に鶴ヶ島町に、そして、平成3年に鶴ヶ島市になり
ました。
　埼玉県のほぼ中央に位置し、都会の喧騒とは適度に距離を置き
つつも、整備された都市空間と身近な緑が同居しています。また、
市内随所から富士山をはじめ、山々を臨めることも魅力の1つです。
　関越道と圏央道のインターチェンジがあり、自動車で各方面へ
アクセスできます。鉄道では池袋駅を起点とする東武東上線の
駅が2つあり、東京メトロ有楽町・副都心線、東急東横線と相互乗り
入れし、都心へのアクセスも良好です。また、駅前の大型ショッピング
モールに映画館、フードコートの他、市の出張所もあり、便利で
住みよいまちです。
　市内には四季折々を感じられる自然環境が身近にあり、「鶴ヶ島
グリーンパーク」や「ガーデンパーク」などのスポットが数多くあります。
　文化財や記念物を所有する「白鬚神社」などの歴史ある施設も
あります。
　今回はそんな魅力いっぱいな鶴ヶ島市を取材してきましたので
ご紹介いたします。

鶴フェス

鶴ヶ島市章

鶴ヶ島産業まつり 脚折雨乞
写真提供：鶴ヶ島市

鶴ヶ島市 基本情報

多い時期は1週間に100人ほど来園されるそうです。
話を伺ったお客様は、毎年来園しており、家族で今の時期を楽しみにしているという
ことでした。

青い星印果樹園　摘み取り園
20種類以上のブルーベリーが約400本あり、園内を自由に試食
しながら摘み取ることができます。
併設されたベリー畑カフェでは、ブルーベリーを使った料理やデ
ザートを楽しむことができます。
摘み取りには予約が必要です。詳しくはホームページをご覧ください。
電話：049-299-7550

住所：鶴ヶ島市太田ヶ谷542-5鶴ヶ島市 まちめぐり

暑い中、お客様の為に除草作業を
して、園内の整備をしていらっしゃ
いました。

入園料で100g持ち帰る
ことができます。
追加は100gにつき200
円で持ち帰ることがで
きます。

摘み取り園になる前はご自宅の庭で趣味としてブルーベリーを
栽培していたそうです。

試食してみると木の種類によって甘味や酸味が異なり、様々な
味が楽しめました。
白やピンクはまだ熟していないブルーベリーですが、色合いが
可愛らしいです。

空中には、鳥よけの青いネットがかかっています。
冬は、雪の重みで落ちないように、ネットを畳むなどの管理をして
いるそうです。

齊藤 芳久　鶴ヶ島市長
メッセージ

　
埼
玉
県
電
気
工
事
工
業
組
合
の
皆
様
に
お
か

れ
ま
し
て
は
、
日
頃
よ
り
市
政
へ
の
ご
理
解
と

ご
協
力
を
賜
り
、
心
よ
り
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
貴
組
合
と
は
、「
災
害
時
に
お
け
る
応
急
復
旧

業
務
に
関
す
る
協
定
」
及
び
「
防
犯
の
ま
ち
づ

く
り
に
関
す
る
協
定
」
を
締
結
し
て
お
り
、
非

常
時
に
お
け
る
電
気
設
備
の
応
急
復
旧
対
応
や
、

防
犯
活
動
等
、
市
民
が
安
心
・
安
全
に
暮
ら
せ

る
ま
ち
づ
く
り
の
推
進
に
お
力
添
え
を
い
た
だ

い
て
い
ま
す
こ
と
に
、
重
ね
て
御
礼
申
し
上
げ

ま
す
。

　
鶴
ヶ
島
市
は
埼
玉
県
の
ほ
ぼ
中
央
に
位
置
し
、

都
心
か
ら
約
45
㎞
圏
内
、
都
心
ま
で
電
車
で
約

40
分
と
い
う
立
地
に
あ
り
ま
す
。
ま
た
、
関
越

自
動
車
道
と
圏
央
道
を
結
ぶ
鶴
ヶ
島
ジ
ャ
ン
ク

シ
ョ
ン
が
あ
り
、
高
速
道
路
に
の
っ
て
多
方
面

へ
容
易
に
ア
ク
セ
ス
で
き
ま
す
。

　
さ
ら
に
近
年
で
は
、
圏
央
鶴
ヶ
島
イ
ン
タ
ー

チ
ェ
ン
ジ
の
フ
ル
イ
ン
タ
ー
化
や
、
都
市
計

画
道
路
・
川
越
鶴
ヶ
島
線
の
全
線
開
通
、
国
道

４
０
７
号
・
鶴
ヶ
島
日
高
バ
イ
パ
ス
の
全
線
開

通
な
ど
、
そ
の
利
便
性
は
ま
す
ま
す
高
ま
っ
て

い
ま
す
。
今
後
は
こ
の
交
通
の
利
便
性
を
十
分

に
活
用
し
、
ま
ち
の
魅
力
向
上
や
地
域
活
力
の

創
出
を
目
指
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
さ
て
、
鶴
ヶ
島
市
を
代
表
す
る
行
事
と
い
え

ば
、
先
月
４
日
に
開
催
さ
れ
た
「
脚
折
雨
乞
」

で
す
。こ
の
行
事
は
、国
選
択
無
形
民
俗
文
化
財
・

市
指
定
無
形
文
化
財
に
指
定
さ
れ
て
お
り
、
４

年
に
一
度
、
夏
季
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
年
に
開
催

さ
れ
ま
す
。
４
年
前
の
２
０
２
０
年
は
、
新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
に
よ
り
中
止

を
余
儀
な
く
さ
れ
た
た
め
、
今
年
は
８
年
ぶ
り

の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。
大
勢
の
担
ぎ
手
が
、

長
さ
36
メ
ー
ト
ル
、
重
さ
３
ｔ
の
龍
神
を
担
ぎ
、

練
り
歩
く
姿
は
と
て
も
迫
力
が
あ
り
、
見
応
え

が
あ
り
ま
す
。
ぜ
ひ
、
４
年
後
の
２
０
２
８
年

８
月
に
は
、
当
市
へ
お
越
し
い
た
だ
き
「
脚
折

雨
乞
」
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

　
ま
た
、
鶴
ヶ
島
駅
周
辺
地
区
ま
ち
づ
く
り
事

業
の
一
環
と
し
て
、
官
民
連
携
で
整
備
を
進
め

て
き
た
ガ
ー
デ
ン
パ
ー
ク
が
今
年
６
月
に
オ
ー

プ
ン
し
ま
し
た
。
ガ
ー
デ
ン
パ
ー
ク
は
、
鉄
道

模
型
Ｎ
ゲ
ー
ジ
で
有
名
な
株
式
会
社
関
水
金
属

の
新
工
場
建
設
に
合
わ
せ
て
、
隣
接
す
る
鶴
ヶ

丘
児
童
公
園
を
一
体
的
に
再
整
備
し
て
お
り
、

公
園
内
に
設
置
さ
れ
た
機
関
庫
内
の
機
関
車
を

窓
か
ら
見
学
す
る
こ
と
も
で
き
ま
す
。
ま
た
、

公
園
内
の
ナ
チ
ュ
ラ
ル
ガ
ー
デ
ン
に
は
様
々
な

植
物
が
植
え
ら
れ
、
四
季
折
々
の
草
花
を
楽
し

み
な
が
ら
、
ゆ
っ
く
り
と
過
ご
す
こ
と
が
で
き

る
空
間
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　
鶴
ヶ
島
市
の
歴
史
や
文
化
、
そ
し
て
、
新
た

な
魅
力
も
地
域
の
活
性
化
に
つ
な
げ
、
市
の
将

来
像
で
あ
る
「
し
あ
わ
せ
共
感
　
安
心
の
ま
ち
　

つ
る
が
し
ま
」
の
実
現
に
向
け
て
、
引
き
続
き

ま
ち
づ
く
り
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

　
結
び
に
、
埼
玉
県
電
気
工
事
工
業
組
合
の
ま

す
ま
す
の
ご
発
展
と
、
組
合
事
業
者
の
ご
繁
栄
、

組
合
員
の
皆
様
の
ご
健
勝
を
心
よ
り
ご
祈
念
申

し
上
げ
、
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
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ち
づ
く
り
事

業
の
一
環
と
し
て
、
官
民
連
携
で
整
備
を
進
め

て
き
た
ガ
ー
デ
ン
パ
ー
ク
が
今
年
６
月
に
オ
ー

プ
ン
し
ま
し
た
。
ガ
ー
デ
ン
パ
ー
ク
は
、
鉄
道

模
型
Ｎ
ゲ
ー
ジ
で
有
名
な
株
式
会
社
関
水
金
属

の
新
工
場
建
設
に
合
わ
せ
て
、
隣
接
す
る
鶴
ヶ

丘
児
童
公
園
を
一
体
的
に
再
整
備
し
て
お
り
、

公
園
内
に
設
置
さ
れ
た
機
関
庫
内
の
機
関
車
を

窓
か
ら
見
学
す
る
こ
と
も
で
き
ま
す
。
ま
た
、

公
園
内
の
ナ
チ
ュ
ラ
ル
ガ
ー
デ
ン
に
は
様
々
な

植
物
が
植
え
ら
れ
、
四
季
折
々
の
草
花
を
楽
し

み
な
が
ら
、
ゆ
っ
く
り
と
過
ご
す
こ
と
が
で
き

る
空
間
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　
鶴
ヶ
島
市
の
歴
史
や
文
化
、
そ
し
て
、
新
た

な
魅
力
も
地
域
の
活
性
化
に
つ
な
げ
、
市
の
将

来
像
で
あ
る
「
し
あ
わ
せ
共
感
　
安
心
の
ま
ち
　

つ
る
が
し
ま
」
の
実
現
に
向
け
て
、
引
き
続
き

ま
ち
づ
く
り
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

　
結
び
に
、
埼
玉
県
電
気
工
事
工
業
組
合
の
ま

す
ま
す
の
ご
発
展
と
、
組
合
事
業
者
の
ご
繁
栄
、

組
合
員
の
皆
様
の
ご
健
勝
を
心
よ
り
ご
祈
念
申

し
上
げ
、
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
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鶴ヶ島
市

かんだちがいけ
雷電池児童公園
脚折雨乞では、龍神が最後に雨乞いを行う場所です。
普段は子どもたちの水遊びの場としても利用されており、池と
周りを囲む木々で夏場でも涼しさを感じられる公園です。

住所：鶴ヶ島市脚折町5-22-1

取材時（7月）には池の
清掃作業を行っていま
した。

龍蛇ふる里会館
脚折雨乞で使われるミニ龍蛇や市内で最も大きな龍蛇の写真
が展示されております。
また、脚折雨乞に向けた講習会の会場
にもなっております。

住所：鶴ヶ島市脚折町6-11

白鬚神社
脚折雨乞の出発地である神社であり、文化財や記念物を所有する
歴史のある神社です。

住所：鶴ヶ島市脚折町6-10-20

脚折のケヤキ（埼玉県指定天然記念物）
約50年前、雨風とケヤキ自らの重みで枝回り3mの大枝が
折損しましたが、その後幾度か樹勢回復措置を行い、ケヤキ
の保全に努めています。

▲樹齢は900年余りだそうです。横から見ると大きく反れていること
がわかります。

▲野球グラウンドの外野部分は芝生で、素晴らしく整備されて
いました。

脚折雨乞
4年に一度行われる国選択無形民俗文化財、市指定無形文化財に指定される江戸時代から継承されてきた行事で、本年は8月4日に開催
されました。長さ36ⅿ、重さ約3トンの「龍蛇」を作って雨乞いを行います。龍蛇は、白鬚神社前で麦わらと孟宗竹、荒縄によって作られ、
雨乞い行事当日、出発前の入魂の儀により「龍神」となります。この巨大な龍神を、300人の男たちが雷電池までの約2kmを担いで練り
歩きます。雷電池に到着すると、龍神を池に入れて、雨乞いを行います。

りゅうだ

りゅうじん かんだちがいけ

鶴ヶ島市運動公園
自然の生態系に配慮した緑の多い公園です。
電話：049-279-1177（鶴ヶ島市運動公園管理事務所）

住所：鶴ヶ島市太田ヶ谷201-8

鶴ヶ島グリーンパーク
令和3年4月にオープンした、スポーツエリアと自然
散策エリアのある緑地です。

住所：鶴ヶ島市太田ヶ谷1211

木がとても多く、公園に入ると、すっと温度が下がり
ました。
木陰を選んで散歩やランニングをしている方が何人
もいらっしゃいました。

毎日散歩をしているという方に、蓮の花がとても
素晴らしいと教えていただきました。
蓮池では、池の脇でカメラを構えている方が
いらしたので、話を伺うと、カワセミが来るのを
静かに待っているとのことでした。

ガーデンパーク
鉄道模型Nゲージで有名な㈱関水金属の新工場建設に
合わせて、隣接する鶴ヶ丘児童公園と工場敷地内の緑地
を一体的に再整備され、令和6年6月に「ガーデンパーク」と
してリニューアルオープンしました。

住所：鶴ヶ島市鶴ヶ丘52-21

線路は㈱関水金属の施設なので立ち入ることはでき
ませんが、珍しい光景の公園です。
近隣の方の憩いの場のため、駐車場はありません。

自然観察の森 太田ヶ谷沼

木陰の遊具

蓮池

ひまわり畑

ナチュラルガーデンと線路
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鶴ヶ島
市

▲週替わりの「おまかせランチ」

▲季節のフルーツのイタリアン
ソーダとシフォンケーキ

　（季節のフルーツはブルーベリー）▲ブルーベリーのミルクアイス

ベリー畑カフェ
ブルーベリー摘み取り園に併設されているカフェ。季節の
新鮮なお野菜がたっぷりで、母の手料理をいただいている
ような、ホッとするひとときを過ごせます。
電話：049-299-7550

住所：鶴ヶ島市太田ヶ谷542-5 

鶴ヶ島市 グルメ

手作り雑貨等の販売コーナー

手前の紫
のご飯は
ブルーベリー
ご飯！

▲リンゴがギュッと詰まった
タルト

▲濃厚なシーソルトブラウニー

ムゲット
店主さんお一人で焼き菓子の製造と販売をしています。
小さな店舗ですが、中に入るとかわいい焼き菓子が並ん
でいて、ワクワクします。
営業時間等はインスタグラムをご覧ください。

住所：鶴ヶ島市鶴ヶ丘79-5　マートルコート鶴ヶ島1F 

店主さんとのお話も楽しく、通いたくなるお店です。

鶴ヶ島農産物直売センター
鶴ヶ島市産を中心とした新鮮な野菜、花、
お茶、お米等販売しています。
どれも生産者の顔が見える、安心できる
商品です。
４月下旬から販売する「野菜の苗」が家庭
菜園等で人気の直売所です。
電話：049-285-3433

住所：鶴ヶ島市大字高倉84-1

▲取材日は、この辺りのお盆の時期（7/23～25）で多くのお花
が入荷していました。

▲スイカがとてもお買い得で
した。スイカ専門の農家では
なく、野菜の農家の生産だ
からということでしたが、
おいしくて、大満足！
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TOPICS
第60回電気保安功労者経済産業大臣表彰式
個人の部・電気工事士で村川周一氏と永年勤続者で浅野浩二氏が受賞の栄誉に浴す

経済産業省（齋藤健大臣）は８月１日（木）に
第60回電気保安功労者経済産業大臣表彰式を東
京都千代田区のＫＫＲホテル東京「瑞宝の間」で
開催した。

この表彰は、電気保安に関し保守運営体制や管
理体制の優良なもの、保安教育の推進や安全思想
の普及など多年にわたり努力してきたものを表彰
するため昭和39年に創設されたもので、当工組
からは個人の部の「電気工事士」で村川周一常務
理事（越谷支部長　村川電気工業㈱　代表取締役
会長）と「永年勤続者」で浅野浩二常務理事（浦
和支部長　アサノ電設㈱　代表取締役社長）が受 受賞した村川氏

受賞した浅野氏

賞に輝き、齋藤経済産業大臣の代理として技術総
括・保安審議官から表彰状を授与された。

両氏は、従業員の安全教育及び技術教育を実施
するとともに、支部で行われる安全研修等では
支部組合員の電気保全に対する意識を日々高め、
施工品質の確保や技術力の向上に熱心に取り組
むなど、組合員の電気技術の向上と電気保安の
教育に多大に貢献したことが評価され今回の受
賞となった。

電気工事組合関係の受賞者との集合写真
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TOPICS

春日部支部（伊藤正一支部長）は７月16日（火）に、毎年８月１日から31日までの間に実施している「電気使用安
全月間」において、電気使用の安全を啓発するためのキャラバン隊によるキャンペーン活動を同支部管内の春日部市、
杉戸町、宮代町、さいたま市岩槻区の４自治体を対象に実施した。

春日部市役所では岩谷一弘市長、杉戸町役場では窪田裕之町長、宮代町役場では新井康之町長、さいたま市岩槻区役所
では小島義則区長に面会し、活動の趣旨説明をするとともに、趣意書とポスターなどを手渡し理解と協力をお願いした。

１市２町１区すべてで、感震機能付きの分電盤のデモ機を使って、震度５強の地震が発生した際の動作確認や重要性、
災害時にブレーカーを落として避難する意義や自治体として災害復旧等の助成金や補助金の設定の要望、集合住宅への
積極的な設置の協力依頼をした。

春日部市の岩谷市長（左から３人目）と
伊藤支部長（右から３人目）らキャラバン隊参加者

宮代町の新井町長（右から３人目）と
伊藤支部長（左から３人目）らキャラバン隊参加者

杉戸町の窪田町長（左）に
趣意書を手渡す伊藤支部長（右）

さいたま市岩槻区の小島区長（後列中央）と
伊藤支部長（後列左から２人目）らキャラバン隊参加者

春日部支部が電気使用安全月間キャラバン隊
春日部市などを訪問
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TOPICS

埼玉県(大野元裕知事)は６月３日（月）、知事公館で「さいた
ま緑のトラスト基金」への多額の寄附者に対する感謝状贈呈式を
行った。

贈呈式には当工組から沼尻芳治理事長代理として佐藤隆行副理
事長が出席し、大野知事から当工組らの団体と個人に感謝状と県
のマスコット「コバトン」がそれぞれ贈られた。
「さいたま緑のトラスト基金」とは、埼玉の優れた自然や貴重

な歴史的環境を県民共有の財産として末永く保全するために、県
民、企業、団体等からの募金や寄付金により県が保全地を取得
しているもので、これまでに「狭山丘陵・雑魚入樹林地」や

「飯能河原周辺河岸緑地」などの14箇所のトラスト保全地（約
74.9ha）が取得され保全が図られている。

大野知事から当工組に感謝状

佐藤副理事長（左）と大野知事（右）

高校生ものづくりコンテスト（電気工事部門）を全面支援
青年部会が審査を担当

当工組は６月22日（土）に、埼玉県教育委員会が主催する「令和６年度高校生ものづくりコンテスト（電気工事部門）」
の競技会場・競技用材料・賞品の提供、審査員として青年部会（小島昇会長以下４名）の参加など、コンテストを全面的
に支援した。

競技内容は、合板パネル上に配線図で示された低圧屋内配線工事を指定された材料と工具を使用して制限時間内
（100分）に施工するもので、各選手は、日頃の練習の成果を十分に競い合った。

コンテストの結果は、最優秀賞に川越工業高校３
年生の増田優矢さん、優秀賞に大宮工業高校３年生
の増田栄士さん、優良賞に川越工業高校３年生の齋
藤大和さん、特別賞に三郷工業技術高校２年生の﨑
原隆太さんが入賞し、沼尻芳治理事長の代理として
加藤宗一副理事長が健闘を称え、入賞者４名に表彰
状とメダルを贈呈した。

今回の最優秀賞と優秀賞の２名は関東大会に出場
することとなっており、最優秀賞を受賞した増田優
矢さんは「丁寧さを一番に考えて練習をして今大会
に挑んだ。関東大会へも丁寧さを重視してがんばっ
ていきます。」などと関東大会への抱負を語った。 大会関係者一同

全関協の令和５年度主要事業取組成果で感謝状
当工組は18年連続で第１位

当工組は６月14日（金）の公益社団法人全関東電気工事協会
（嶋野貞雄会長）の総会前の「令和５年度主要事業取組成果に関す
る感謝状贈呈式」において、優秀な成果を挙げたことにより、感
謝状が贈呈された。

全関協が事業活動の活性化を図ることを目的として、事業計画
の中から主要事業として「会員加入促進」、「施工証明書制度の定
着化」及び「事業管理」等の８項目を重点項目と指定して評価す
るもので、当工組はその評価において第１位となった。

この評価は平成14年度から実施されており、当工組は平成18年
度から18年連続で第１位を獲得している。感謝状を受け取る加藤副理事長（左）

（写真：公益社団法人全関東電気工事協会提供）
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TOPICS

当工組は、全日本電気工事業工業組合連合会（全
日電工連）の「オートリース促進キャンペーン」に
おいて表彰された。

これは、全日電工連オートリース制度の令和５
年度の年間活動に対する表彰で、全国の各工組が、
オートリース制度の更なる普及、定着を図り、成
約の増加を推進するもので、当工組は事業委員会
で加入目標を設定し、各支部長が積極的に加入促
進を行った結果、「ポイントの部 年間の部（ダイヤ
モンドグループ）」で第２位、「ポイントの部 キャ
ンペーン期間の部」で第５位を獲得し、６月27日

（木）の全日電工連の総会において目録と表彰盾が
贈呈された。

全日電工連オートリース促進キャンペーン表彰を受賞

表彰盾を手にする受賞者（左から２人目佐藤副理事長）

共同購買委員会（後藤健委員長）は７月４日（木）
にベルヴィ大宮サンパレスで共同購買調整会議を電
材卸商社と共同購買委員会の委員らで開催した。

会議では、令和５年度の実績から売上額１億円以
上を達成した新明電材㈱、東和電材㈱、藤井産業㈱、
トシン電機㈱、田中商事㈱、岡田電気産業㈱の６社
に感謝状を、前年度比売上額100％以上かつ１千万
円以上を達成した新明電材㈱、東和電材㈱、藤井産
業㈱、田中商事㈱、岡田電気産業㈱、牛山電工㈱、
ミューテクノ㈱の７社にクオカードの贈呈を行った
後、令和６年度の各社の売上目標と販売拡大計画が
示され、承認された。

その後、懇親会が開催され、令和６年度の目標達
成に向けて、両者で懇親を深めた。共同購買調整会議

共同購買調整会議を開催
電材卸商社に感謝状等を贈呈

大宮工業高校に講師を派遣

当工組は、工業高校生の電気工事士資格取得支援
事業の一環として、県立大宮工業高等学校の第二種
電気工事士下期技能試験に向けた技能講習に、指導
教育委員会の浅野浩二副委員長（浦和支部　アサノ
電設㈱）を講師として派遣した。

講師は、７月９日（火）・11日（木）に派遣され、
技能試験を受験する生徒41名に、候補問題における
技術面と作業場の注意点などのアドバイスを行った。

当工組では、平成30年度から工業高校生の電気工
事士資格の取得支援として、技能講習指導に講師を
派遣しており、埼玉県の若年技術者の育成と電気工
事業界への人材の流入を促進し、人材不足の解消を
図るとともに、業界の発展に寄与することを目的と
して実施している。 アドバイスを行う浅野副委員長（写真：県立大宮工業高等学校提供）
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当工組は７月25日（木）の午後３時からさいたま市大宮区の大宮清水園で「令和６年度　県役員と青年部会役員の
合同会議」を参加者60名で開催した。

事務局の西川潤総務係長が司会を務め、始めに沼尻芳治理事長が挨拶し「青年部会には様々な事業に果敢に挑戦して
いただき、組織を活性化していただくことを期待しております。」などと挨拶した。

続いて小島昇青年部会長が挨拶し「本日は合同会議ということで平成23年以来の開催となります。青年部会の活動
報告や活動計画、会員拡大、各支部の活動報告などについて発表いたしますので、助言・所見などをいただければと
思います。」などと挨拶した。

続いて、小島青年部会長が議長となり会議を進行し、柴崎弓弦副会長及び石井健太郎副会長から「青年部会の令和５
年度の活動報告、令和６年度の活動計画」について、石川和希副会長から「会員拡大」について、各支部青年部会長から

「各支部青年部会の現状や活動報告」についてそれぞれ発表があった。
最後に佐藤隆行副理事長から青年部会の活性化に向けての総括所見が述べられ、合同会議は終了した。会議後は懇親

会も開催し、忌憚のない意見交換がなされ、参加者全員にとって有意義な会議となった。
当工組の親会は、青年部会と引き続き、さらなる連携を図っていく考えである。

県役員と青年部会役員の合同会議を開催

合同会議参加者

青年部会がＤＸ推進人材育成講座を開催
最新のデジタル技術を学ぶ

青年部会（小島昇会長）は７月19日（金）の午後３時
から埼玉電気会館５階大会議室で埼玉県、（公財）埼玉県
産業振興公社の協力でＤＸ推進人材育成講座を開催した。

講座の冒頭、小島会長が挨拶し、「ChatGPTの活用法
などを学んでいただき、各企業のＤＸ化、生産性の向上、
効率化などにつなげていただければと思います。」などと
述べた。

講座の第１部では、アカリンク合同会社の代表社員の
相馬正伸氏が「業務を大きく変える！ ChatGPTビジネ
ス活用入門ガイド」を、第２部では、㈱Be-Linksの代表
取締役社長の稲村佳子氏が「社内コミュニケーション向
上で組織力アップＩＴツール活用」を、第３部では、（公
財）埼玉県産業振興公社のＤＸコンシェルジュの原裕淳
氏が「ＤＸを推進するために活用できる補助金について」
をテーマに丁寧に解説し、参加者は最新のデジタル技術
を活用しての生産性の向上や効率化について興味を示し
ていた。 挨拶する小島会長

TOPICS
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理事長のHOTコーナー

七
月
九
日
に
は
、
東
京
商
工
会
議
所
主
催

の
「
祝　

新
札
発
行
記
念
式
典
」
が
東
京
会

館
に
て
開
催
さ
れ
た
。
渋
沢
栄
一
関
連
十
二

者
連
携
の
一
員
と
し
て
参
加
し
、
当
日
来
賓

と
し
て
、
小
池
東
京
都
知
事
、
矢
倉
財
務
副

大
臣
、
永
見
野
日
銀
副
総
裁
が
出
席
さ
れ
た
。

来
賓
三
名
を
含
む
総
勢
二
二
一
名
の
参
加

者
が
あ
り
、
精
神
と
功
績
を
受
け
継
ぐ
記
念

事
業
と
し
て
素
晴
ら
し
い
式
典
で
し
た
。

七
月
十
四
日
に
は
、
深
谷
市
の
市
役
所
通

り
で
「
新
一
万
円
札
発
行
祝
賀
パ
レ
ー
ド
」

が
開
催
さ
れ
、
大
野
埼
玉
県
知
事
、
小
島
深

谷
市
長
、
渋
沢
栄
一
ソ
ッ
ク
リ
さ
ん
を
先
頭

に
祭
り
の
神
輿
、
サ
ン
バ
パ
レ
ー
ド
、
深
谷

市
出
身
芸
能
人
グ
ル
ー
プ
、
そ
の
他
大
勢
の

参
加
者
、
沿
道
の
見
物
者
の
人
垣
で
大
盛
況

で
あ
っ
た
。

あ
い
に
く
の
雨
模
様
に
も
か
か
わ
ら
ず
出

店
も
あ
り
、
雨
と
汗
で
び
っ
し
ょ
り
な
の
に

何
故
か
深
谷
市
が
発
展
す
る
の
が
感
じ
ら
れ
、

心
も
気
分
も
晴
れ
ば
れ
の
一
日
と
な
っ
た
。

ま
だ
ま
だ
渋
沢
栄
一
翁
関
連
の
イ
ベ
ン
ト

は
続
き
ま
す
。
機
会
が
あ
っ
た
ら
、
ま
た
ご

報
告
し
ま
す
。

本
年
七
月
三
日
に
、
深
谷
市
の
偉
人
で
あ

る
渋
沢
栄
一
翁
を
肖
像
と
す
る
新
一
万
円
札

が
発
行
さ
れ
た
。
栄
一
翁
の
生
誕
地
で
あ
る

深
谷
市
で
は
大
変
な
盛
り
上
が
り
の
中
、
七

月
二
日
か
ら
三
日
に
か
け
て
新
一
万
円
札
発

行
カ
ウ
ン
ト
ダ
ウ
ン
が
開
催
さ
れ
た
。

日
付
が
変
わ
る
タ
イ
ミ
ン
グ
で
カ
ウ
ン
ト

ダ
ウ
ン
く
す
玉
開
き
、
鏡
割
り
、
地
元
保
存

会
の
獅
子
舞
な
ど
の
セ
レ
モ
ニ
ー
を
行
い
、

日
本
で
一
番
早
い
祝
賀
イ
ベ
ン
ト
が
開
催
さ

れ
た
。

翌
七
月
三
日
午
前
十
時
よ
り
、「
新
紙
幣

発
行
記
念
一
万
円
札
引
継
式
」
が
東
京
証
券

取
引
所
、
東
証
オ
ー
プ
ン
プ
ラ
ッ
ト
フ
ォ
ー

ム
で
行
わ
れ
た
。

四
十
年
と
い
う
長
き
に
亘
り
、
最
高
紙
幣

の
顔
と
し
て
親
し
ま
れ
て
き
た
福
沢
諭
吉
か

ら
、
そ
の
特
別
な
バ
ト
ン
を
引
き
継
い
だ
渋

沢
栄
一
。

両
者
と
も
幕
末
か
ら
明
治
に
か
け
て
活
躍

し
た
偉
人
で
あ
り
、
そ
の
功
績
、
精
神
を
連

携
し
て
広
く
発
信
し
て
い
く
こ
と
を
誓
う
た

め
、
大
分
県
中
津
市
と
埼
玉
県
深
谷
市
の
代

表
者
が
固
い
握
手
を
交
わ
し
、
式
典
が
終
了

し
た
。

新札発行　盛りあがる地元 深谷市新札発行　盛りあがる地元 深谷市

新紙幣発行記念一万円札引継式の様子（写真：ふかや市商工会提供）
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支部活動報告

6 21
（金）労働災害防止安全大会

草加支部

7 15
（月）夏の交通事故防止運動に参加

越谷支部

志木支部は日頃から安全訓練や工事店会議等でお世話になっている、志木市
総合福祉センター駐車場の草刈りボランティアを実施しました。

あいにくの空模様でしたが、11事業所13名の組合員が参加し、雨の合間に
草刈り機や鎌を使い、効率よく作業しました。

今後もお世話になっている福祉センターや地域の方々のお役に立てるよう、
活動を継続していきたいと考えています。

7 1
（月）草刈りボランティアを実施

志木支部

八潮メセナでの労働災害防止安全大会を開催しました。雨が降る中、42名
の組合員が参加しました。

髙𣘺支部長より、「安全大会に参加する事で皆さんの安全意識が高まり、災
害防止になる事を期待します」等と挨拶の後、来賓の東京電力ＰＧ㈱川口支社
長より「安全講和」、外部講師の埼玉県草加警察署交通課長より「最近の交通
事情」について講和していただきました。また、肩こりに効くマッサージ方法
も伝授していただきました。

続いて、組合員の慣れや確認不足等から起こったヒヤリハット体験の事例が
発表されました。

最後に今年度の草加支部安全スローガン「予期せぬ事態　焦った時ほど　ひと
呼吸　考えなおして　再始動」を全員で唱和し、今年度の労働災害防止安全大会
は終了しました。

越谷警察署が南越谷駅前で実施した「夏の交通事故防止運動」の出発式及び
街頭広報に参加しました。

出発式では、越谷警察署長が「日中の暑さを避けて朝夕に活動する高齢者や
これから夏休みに入るため、外で遊ぶ子供が増加します、暑さによるストレス
や疲労等、気が緩みやすく交通事故が懸念されます。ドライバーは高齢者・子
供・自転車を発見したら、スピードを緩めるなど思いやりのある運転を心がけ
てほしい。」と挨拶。続いて、越谷警察署の交通課長から「市民に交通ルール
の遵守と正しい交通マナーの実践を習慣にして交通事故防止の徹底を図ってい
きたい。」と挨拶がありました。

その後、参加した組合員は南越谷駅利用者にパンフレット、反射キーホルダー、
ティッシュなどの啓発グッズを配りながら、交通事故防止を呼びかけ広報活動
を実施しました。

5 19
（日）

志木支部は平成29年度から入間郡三芳町の保存林の保全整備活動「みよし
グリーンサポート隊」に協力しており、今回も10事業所11名の組合員及び
事務局２名と共に活動に参加しました。

近年、虫喰いの被害が増え、主催者側より枯れ木となった樹木の伐倒を依
頼され、チェーンソーでの作業も慣れ、効率よく作業し、計５本を伐倒しま
した。また、落ち葉を堆肥にするために集めるなどの作業もしました。

次の世代にこの豊かな自然林を残すためにも今後も継続的に協力していき
たいと思います。

みよしグリーンサポート隊に参加
志木支部

雨の合間に頑張ろう！降らないで～！

今年も頑張りました！

参加者集合写真

安全大会の開会の辞

駅利用者に交通事故防止を呼びかける組合員
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ボランティア参加者

（公財）行田市産業・文化・スポーツいきいき財団が管理する「古代蓮の里」
で彼岸花の球根植付ボランティアを行いました。

今年で５年目を迎え、今回は組合員18名に加え、本部から西川係長、滝沢
主任にも参加いただきました。

当日は、暑さの厳しいなかで、施設担当者の協力をいただきながら、古代蓮
の池前の園路沿いへの球根の植え付けを実施しました。

今後も緑化保全活動として継続して取り組んでまいります。

8 6
（火）古代蓮の里彼岸花球根植付ボランティア

行田支部

8 1
（木）電気使用安全の協力を依頼

行田支部

毎年８月に実施される「電気使用安全月間」において、
羽鳥支部長以下８名で、行田、羽生、鴻巣の各市役所を訪
問し、電気使用安全月間のPRを行いました。

訪問先では各市長（羽生市は副市長）に面会し、電気使
用安全月間の趣旨を説明。ポスター、チラシ等を手渡し、
地域の皆様に電気使用安全月間の広報・啓発についての理
解と協力を依頼しました。

行田支部では毎年、キャラバン隊を編成しており、今後
も地域の皆様に電気の安全使用について、広く知っていた
だけるよう活動を継続してまいります。

7 18
（木）

川口支部は、毎年の恒例行事となった川口市立青木北小学校の夏休み前親
子清掃に参加しました。

連日の猛暑の中、理事・役員を中心に一般組合員とその従業員合わせて10
名が集まり、校舎の１階と２階を分担し、校長先生の指示のもと高所の照明
器具や窓の汚れをきれいに清掃しました。

年に２回の活動ではありますが、今後も地域に貢献できるよう取り組んで
まいります。

青木北小学校清掃ボランティア
川口支部

支部活動報告

羽生市への訪問の様子

行田市への訪問の様子

鴻巣市への訪問の様子

参加した組合員
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電気工事の仕事を始めたきっかけ
私は生まれも育ちも川口市領家です。住まいも㈱リョ

ウデンの建物の２階です。父の小島富久三が電気工事を
やっていたこともあり、自然に川口工業高等学校の電気
科に進学しました。電気科には進みましたが勉強は嫌い
で、高校時代は派遣会社に登録して、食品工場や印刷工
場、引っ越し業者など多様なバイトに挑戦しました。派
遣会社からも信頼を得て、班長を任されるようになり、
いろいろな年代の方と関わったことや工場での生産ライ
ンで時間に追われたことなどがありましたが、その経験
が今も活きています。

卒業後の進路は平成10年に東京都北区中十条にある
佐藤電設工業㈱に就職しました。選んだ理由としては家
から近かった事や、学校の先生が佐藤電設工業㈱の専務

と大学の同級生だったこともあり、紹介してもらい、佐
藤電設工業㈱で12年勤務しました。その後、伯父が36
年経営していた領家電設㈱を後継者がいないためたたむ
ことになり、それを機に、父から一緒にやらないかと提
案され、平成22年２月に㈱リョウデンを設立しました。
その際に、伯父の会社の社員も何人かついてきてくれて、
お得意様もそのまま引き継ぎました。一番助かったのは
電話番号を譲り受けることができたことが１番大きかっ
たです。その他にも車両なども譲り受けました。

苦労されたこと
苦労したことは仕事を覚えることですね。やはり電気

工事の仕事でも様々な分野がありますが、当社はマンシ
ョンやビル、工場の仕事を手がけているので、電気工事

組 合 員 訪 問 イ ン タ ビ ュ ー

小
こ

島
じ ま

　 昇
のぼる

様
川口支部
　株式会社リョウデン　代表取締役

今月は、常務理事、青年部会長として活躍されている㈱リョウデンの小島昇代表取締役にインタビューしましたので、
事務局の西川と鈴木でお伝えしていきます。
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自社の高所作業車 事務所内の様子

というよりは監督業がメインです。監督になるには、図
面も覚えなければならないし、工事も知らないで指示を
出すわけにもいきませんから、工事も覚えてという感じ
で、覚えることが多く苦労しました。今は働き方改革な
どで定時に終わるのが一般的ですが、昔は時間も関係な
く図面の提出期日が厳しく、大手建築会社からの仕事で、
この日に打ち合わせがあるから、その時まで図面を作成
して持ってくるようにと言われ、夜中の３時～４時まで
作業して作成しました。作成した次の日に、また、別の
打ち合わせでも図面を作成して持ってくるように言われ
てという感じでとにかく大変でした。

あと苦労したことは「人員の確保」ですね。当社の営
業部長は、会長である父の友人で、工事部長も元々領家
電設㈱からついてきてくれた方です。また、私の同級生
にも入社してもらい、現在は工事部係長として頑張って
もらっています。その他にも協力会社などの社長の息子
さんや甥っ子さんを修行させて欲しいということで受け
入れています。あとは、妹の義弟が入社してくれること
になり、１級電気工事施工管理技士や１級電気通信施工
管理技士を持っているのでとても心強いです。普通に求
人を出してもなかなか応募がこないので、そういった繋
がりで人員を確保してきました。ただ、新卒や中途採用
の募集は常に行っており、今年は川口工業高校から１名、
中途で２名採用することができました。従業員の平均年
齢が50歳近いので、今後は若い方を増やしていきたい
と思っています。

会社について
当社は民間と官庁の両方をやっていますが、官庁はな

かなか落札できないので年に１～２件程度です。民間は
主にマンションや工場の新築や修理が中心です。ありが
たいことに地域の特性から、近隣の領家周辺は工場が多
く、仕事の依頼が多くあります。

営業活動は何かされていますか
特に当社は営業活動というものはありませんが、やは

り自分たちがキチンと現場を収めること。それが一つの

営業だと思っています。現場を収めれば信頼され、信用
も得られますので、社員が現場をそつなくこなし、キチ
ンと完了させることが一番の営業ではないかと考えてい
ます。

モットー
私のモットーは「失敗は成功の基」です。失敗は忘

れないですよね。仕事で失敗したら、同じ失敗はもう繰
り返さない。それが１つの勉強になるわけです。

社員に期待すること
失敗しないと成長しないと思っています。失敗しても

良いので、早く一人前になれるように努力して欲しいと
考えています。最初は、現場に出ても分からない事があ
るかと思いますが、分からなくてもとりあえず現場に出
て、分からないことがあれば聞いて吸収して、たとえ失
敗しても、同じ失敗を繰り返さないようにして勉強して
欲しいです。現場もずっと一緒に行ってやってしまうと、
いつになっても覚えないので、失敗しても良いので、早
く１人で現場に行けるようになってもらえると助かりま
す。あとは、資格を取得してスキルアップして欲しいと
考えています。資格は会社が費用面でも支援して取らせ
ています。組合の講習会にも積極的に参加させており、
一級電気工事施工管理技士などの認定訓練にも参加させ
て資格を取ってもらいたい。それ以外でも、フルハーネ
ス型墜落制止用器具特別教育や高所作業車運転技能など
も組合で安価でやっているので、最近はどんどん参加さ
せて資格を取ってもらっています。

社員旅行
コロナの影響でなかなか行けなかったのですが、当社

では１年に１回、社員旅行を実施しています。先月に２
泊３日で沖縄県に行ってきました。前回は石川県にも行
きました。

社員旅行は国内が主です。海外に行くとなると仕事の
都合をつけることが必要になり、ハードルが高くなりま
すし、多くの社員に参加して欲しいですからね。

組合員訪問インタビュー
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会社の経営方針、目標について
地元での仕事が多いので「地域貢献」を方針としてい

ます。川口市の仕事もありますし、２年前に完成した
「イイナパーク川口」の工事も担当させていただきまし
た。また、領家周辺は工場も多く、近所の取引先も第１
から第４工場までありますが、すべて当社で手掛けてい
ます。やっぱり地元でこの距離ですからね。地元での繋
がりで当社の新社屋も建設予定です。今後も地元での繋
がりや仕事を大切にしていきたいと思っています。

電気工事業以外だったら何をしていましたか
何をしていたかは分かりませんが、面白そうだと思っ

たのが漁師です。漁師はその日の潮の流れなどを考え
て、釣れた魚の量が目に見えて結果が出るので、やり
がいがあり面白そうな仕事だと思います。魚が釣れな
い時もあって大変な面もあると思いますが、それでも
興味はあります。埼玉県には海が無いので、余計に憧
れてしまうのかもしれません。テレビでマグロを釣る
番組があると必ず見てしまうほど好きでよく釣りにも
行きますが、私は船酔いしないので漁師に向いている
かもしれません。（笑）

趣味
趣味はサーフィン、釣り、ゴルフです。サーフィンは、

若い頃に始めましたが、子供が生まれてなかなか行く時
間が無くなりましたが、最近では少し時間が取れるよう
になりましたので行く機会が増えました。釣りは、特に
好きで、釣りをしたくて１級船舶免許を取得しました。
しかし、自分でボートを運転していると肝心の釣りがで
きないので、最近は釣り宿の乗合船で釣りをしています。
ゴルフは、５年ほど前に始めました。初めてゴルフをし
たのは川口支部の仲間に誘ってもらい群馬県の伊香保に
ゴルフに行きました。なかなか上達しないので最近は近
所のゴルフ場でレッスンを受けています。プレーする場
所は、埼玉県内、千葉県、群馬県、茨城県などさまざま
なところに行っています。来月には山梨県の河口湖の方
にも行きます。先ほど言った川口支部の仲間や県青年部
会の仲間ともよくプレーをしています。

ナイスショットゴルフの様子（前列右から２人目小島代表取締役）

事務仕事の様子 新社屋の建設予定地の建物の解体作業中

組合員訪問インタビュー
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休日の過ごし方について
先ほど言った趣味の他ですと、子供が大学２年生と中

学２年生の２人いますが、下の子がサッカーをやってい
て試合を見に行ったりしています。あとは大体仕事です
ね。長期休暇では妻の実家の山形県で過ごすことが多い
ですが、昨年はバリ島にも行きました。

組合・青年部会に加入したきっかけ
組合への加入は、領家電設㈱が組合に加入していた関

係から、父が㈱リョウデンを設立した際に加入したと聞
いています。青年部会への加入は、川口市内の電気工
事店が加入する川口電気設備協同組合という団体があ
り、そこの集まりで青年部会に誘われたのがきっかけで
す。㈱公電工事の長岡さんに「今度飲み会をやるから来
いよ」と言われて、「面白そうっすね」と言って参加し
たら、それが川口支部青年部会の集まりでした。その集
まりで「面白いだろ」と言われて、「面白いっすね」と
答えたところ、「じゃあお前も今日から青年部会員だな」
と言われて加入したのがきっかけです。今にして思えば、
本当に加入して良かったと感じています。仲間が増える
し、仕事の面でも助け合うことができました。

青年部会長の就任のきっかけ
青年部会長になったきっかけは、それはもう赤池忠徳

前会長の強引な勧誘です。（笑）会長就任の打診は何回
かあったのですが、最初は断ろうと思っていました。し
かし、最終的に11月になって、赤池さんから電話で２
時間説得されて就任を決めました。赤池さんからは「男
と２時間も電話したのは初めてだよ。最悪だよ。」と今
でも言われます。（笑）あとは、周りの人たちに相談し
たところ、せっかくのチャンスだと勧められ、今の、こ
の年齢でしかできない役職で、後からやりたくてもでき
ないというアドバイスもあり、就任を決断しました。

組合の活動
組合では青年部会の活動を中心に行なっています。青

年部会長に就任してからは関東や全国の大会や、会議等
にも参加させていただき、多くの仲間も増やせて、やり
がいを感じています。関東や全国には、各工組の青年部
会から選ばれたメンバーが集まっているので、集まりで
は色々な話が聞けて、例えば、会社のことにしても、社
員をどうやって増やすのかとか、俺は会社自体を買っち
ゃうよとか、地元ではなかなか聞けないようなことや、
会社以外のこともざっくばらんに聞くことができ知見が
広がっています。

全日電工連全国大会（東北・福島）（前列右から２人目小島代表取締役）関東電気工事青年部連合会の懇親会

バリ島への旅行の様子

組合員訪問インタビュー
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会社や組合以外の活動
他団体としては、川口電気設備協同組合に所属してお

り今年から理事になりました。川口市内で選ばれる20数
社しか入れない団体であり、その中で理事に選ばれたの
は誇りに思います。 あとは、領家小学校の第34代ＰＴ
Ａ会長を務めました。令和５年度からは領家中学校のＰ
ＴＡ副会長を務めています。

組合に期待すること
講習料や保険料は他社と比較してもだいぶ安いと思い

ますので、講習や保険などのサービスを引き続き継続し
て欲しいです。組合員数が減少していますが、それは
我々組合員の問題であると思います。組合員を増やすに
はさまざまな課題がありますが、その中でもやはり青年
部会員を増やさないと、今後の組合が成り立っていかな
くなると危惧しています。現在、組合員の中で占めてい
るのは、おそらくもう60歳以上の方々がほとんどだと
思います。そのため、10年後には、多くの方々が70・
80代になっていくからこそ、我々青年部会が頑張らな
ければならないと思います。西川さんにも協力しても
らっているInstagramなどでの情報発信もそうですし、
関東でも会員拡大委員会、県工組でも電工組改革ＷＧな
どもあります。組合員や青年部会員を増やす対策を検討
し、私自身も青年部会長として、会員増強に向けて頑張
りたいと思っています。

電気工事業界について
電気工事業界と言っても、なかなか幅が広いですが、

電気はやはり必要不可欠なものだと思っています。生活
の中で電気がなくなったら生きていけません。今、どこ
もそうですが人口が減っており、人手不足が問題になっ
ていますが、その中でも電気工事士になってくれる人を
増やしたい。そのために青年部会で行っている電気工事
業界理解促進研修会などを通じて、その魅力を発信して
いきたいです。

電気工事業の一番の魅力はやはり仕事が無くならない
ということで、専門職なので誰にでもできる仕事では
ないので、誇りが持てるというところだと思います。仕
事して楽しいとか、面白いとか、やりがいがあると思っ
ています。言葉で表すのは難しいのですが、たとえば新
築工事で現場をずっとやってきて、完成して電気が入っ
た時に照明が「パッ」と点いた時は、達成感があります
よね。

作業着について
当社のInstagramでも載せましたが、作業着を変え

て心機一転しました。作業着がダサいから入ってこない
という若い子もいるらしいので。

作業着は群馬県のTomiDen㈱の富澤さんに作っても
らいました。関東電気工事青年部連合会の賀詞交歓会で
の意見交換会で同じ班になったので、TomiDen㈱さん
のInstagramを私もよく見ていました。そのため、作
業着の話になり、所沢支部の新井寛諭さんが全関技術競
技大会の作業着を富澤さんに作ってもらった話を知って

いたので、「作業着かっこよかったですよね。」と言った
ところ、その繋がりで作ってもらうことになりました。

好きな言葉
「enjoy（エンジョイ）」ですね。楽しみながら仕事で

も組合の活動でもやらないと面白くないし、これからも
楽しみながら色んなことに取り組んでいきたいです。

所感（西川）
小島代表取締役には大変お忙しい中、インタビューに

対応していただきありがとうございました。好きな言葉
の「enjoy（エンジョイ）」が印象的で会社や組合活動、
趣味など何事も楽しんで取り組むことが大切だというこ
とを感じました。小島代表取締役には、引き続き常務理
事、青年部会長として、組合や青年部会を盛り上げてい
ただきたいと思います。

心機一転して作成した作業着

インタビューに答える小島代表取締役

組合員訪問インタビュー
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支部・組合員のひろば

川口支部
ゴルフコンペを開催

川口支部では６月３日（月）に茨城県かすみがう
ら市のセゴビアゴルフクラブインチヨダにおいてゴ
ルフコンペを開催しました。

当日は組合員や青年部会員など20名が参加し、
５組に分かれ、日頃から鍛えた腕前を存分に発揮し、

「ナイスショット」の掛け声もあり、軽やかにプレー
しました。

終了後は表彰式を行い、小島昇県青年部会会長が
見事優勝し、その後の懇親会ではプレーを振り返っ
たり、スコアに感動したりと和気あいあいと懇親を
深め、有意義なゴルフコンペになりました。

越谷支部
竣工調査業務で無災害達成の感謝状を受領

青年部会
関青連第13回通常総会に参加

６月13日（木）に、越谷支部が実施する竣工調
査業務で2023年度に無災害を達成したことにより、
東京電力ＰＧ㈱川口支社の支社長から、竣工調査業
務を実施するでんきのきくや㈱の大沢氏に感謝状が
贈呈されました。

支社長からは「作業安全の重要性を認識し、基本
動作を確実に実施し日々安全作業を積み重ね、無災
害で業務にあたっていただいたことに感謝申し上げ
ます。」などとお言葉をいただきました。

村川支部長は「越谷支部の作業で今後も東京電力
ＰＧ㈱が目指す災害ゼロに向けて、日々の作業に注
意を払い、安全で無災害を継続していきたい。」と
気持ちを述べられました。

青年部会の小島昇会長ら役員は６月15日（土）に
東京都中央区築地の電気工事会館で開催された関東
電気工事青年部連合会（細井敬一会長）の「第13
回通常総会」に参加しました。

当日は全日本電気工事業工業組合連合会の植草宏
介事業推進副委員長が講師として「働き方改革に正
面から向き合う中小企業(電気工事業)の働き方改革
問題」をテーマに研修会を行い、働き方改革2024
年問題をわかりやすく解説し、参加者は真剣に聞き
入っていました。

青年部会
埼玉県冷凍空調工業会青年部と異業種
交流会開催に向けての事前打ち合わせ

青年部会と一般社団法人埼玉県冷凍空調工業会青
年部（齋藤幸秀部長）は６月12日(水)午後７時から
さいたま市大宮区の青－ao－蕎麦ダイニングにおい
て両団体の交流会開催に向けての事前打ち合わせを
開催しました。

事前打ち合わせでは齋藤部長と小島会長の挨拶の
後、開催内容についての打ち合わせを行い、異業種
交流会を８月８日（木）の午後６時からカフェラウ
ンジ大宮で開催することなどを決定しました。

事前打ち合わせの様子

ゴルフコンペ参加者

通常総会参加者
村川支部長（左）と東京電力ＰＧ㈱川口支社長（中央）と

でんきのきくや㈱調査員大沢氏（右）
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青年部会
埼玉ＵＢＡ第49期通常総会に参加

川口支部
親睦旅行を開催

青年部会の小島昇会長ら役員は６月17日（月）に
さいたま市大宮区の大宮サンパレスで開催された
埼玉県中小企業団体青年中央会（埼玉ＵＢＡ）の

「埼玉ＵＢＡ第49期通常総会」に参加しました。
通常総会では、令和５年度事業報告及び決算報告、

令和６年度事業計画案及び収支予算案等の議案が審
議され、満場一致で可決・承認されたほか、新会長
に川田賢興氏が選任されました。

当日は交流懇親会も行われ、異業種の青年部会員
同士で交流を深めることができました。

川田新会長（前列右２人目）と青年部会の参加者

川口支部では６月16日（日）・17日（月）の２日
間、組合員25名で静岡県に令和６年度親睦旅行へ
行ってきました。

最初にキリンビール工場を見学し、できたてのビ
ールで乾杯しました。伊豆フルーツパークでは新鮮
な浜焼きの昼食を摂ったあと、熱川温泉に一泊しま
した。

その日は宴会で盛り上がり、温泉に癒された翌日
は伊豆極楽苑から沼津港へ行きました。

２日間、晴天に恵まれ、楽しい旅行となりました。

親睦旅行参加者

春日部支部青年部会
沖縄県へ創立30周年記念旅行
春日部支部青年部会は７月７日（日）から９日

（火）の３日間、創立30周年記念旅行として沖縄県
に行ってまいりました。

初日はオルカ号の水中観光、２日目はマリンアイ
ランド沖縄の国内最長300ｍロープパラセーリング
を体験したり、沖縄を満喫することができました。

最終日はアメリカンビレッジにて買い物を楽しみ、
３日間で会員の親睦を大いに深めることが出来ま
した。

創立30周年記念旅行参加者

青年部会
役員会及び創立40周年記念式典実行委員会を開催

青年部会は７月19日（金）の午後１時から埼玉
電気会館３階中会議室において、役員会及び創立
40周年記念式典実行委員会を開催しました。

実行委員会では、記念事業、記念式典、祝賀会、
司会者、招待者、記念誌及び記念品等の進捗状況の
確認や内容の承認などを行いました。

役員会では、７月25日（木）の本会との合同会議
や８月８日（木）の埼玉県冷凍空調工業会青年部と
の異業種交流会など今後の行事内容について審議を
行いました。

会議の様子

支部・組合員のひろば
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青年部会
親睦ゴルフを開催

青年部会の小島昇会長は７月20日（土）に関東電
気工事青年部連合会のＯＢの佐藤隆行副理事長、外
村達也常務理事、他都県選出の歴代役員ら６名と第
54回日本女子オープンゴルフが開催された栃木県の
烏山城カントリークラブにおいて、親睦ゴルフを行
いました。

親睦ゴルフでは当時の青年部会活動の話や、現在
の青年部会活動の状況など終始和やかな雰囲気で歓
談しながら軽やかにプレーし、親睦を深めることが
できました。

親睦ゴルフ参加者

青年部会
関青連第7回会員拡大委員会に参加

青年部会の石川和希副会長は７月25日（木）の
午後6時から栃木県宇都宮市のホテルマイステイズ
宇都宮で開催された関東電気工事青年部連合会（細
井敬一会長）の会員拡大委員会（門倉達朗委員長）
の「第７回会員拡大委員会」に参加しました。

委員会では、各都県での会員拡大の今年度の目標
と現在までの加入実績などを発表し合い、関東とし
て今後の取り組み内容などを審議しました。

会議後は懇親会を開催し、関東の委員の仲間と懇
親を深めることができました。

石川副会長（前列左から３人目）ら委員会参加者

川口、久喜、越谷、春日部支部青年部会
合同で納涼祭を開催

川口支部、久喜支部、越谷支部、春日部支部の４
支部青年部会は７月30日（火）に合同で納涼祭を春
日部・酔香園で開催しました。

支部の仲間だけでなく他支部との交流も大事にし
ていこうという４支部の意向もあり、このように定
期的に合同で４K（川口、久喜、越谷、春日部）の
各支部の会員たちとの交流を深めております。

今後も他支部との交流を通じて青年部会を盛り上
げていきたいと思います。

合同納涼祭参加者

支部・組合員のひろば

青年部会
暑気払いを開催

青年部会は７月19日（金）の役員会・創立40周
年式典実行委員会及びＤＸ推進人材育成講座後にさ
いたま市大宮区のアロハテーブルルミネ大宮ハワイ
アンＢＢＱビアガーデンにおいて暑気払いを開催し
ました。

暑気払いでは、創立40周年記念式典の成功を誓
い合うと共に、役員及び実行委員が親睦を深めたこ
とにより、更に活発な青年部会活動が展開されるこ
とと思います。

暑気払い参加者

21 saidenko No.187



①所属支部　　　②代表者氏名　③年　　齢　　④住　所　⑤電話番号　　⑥FAX番号

⑦主な工事内容　⑧企業方針　　⑨趣　　味　　⑩加入日　⑪加入紹介者　⑫組合に入って一言

新規加入組合員紹介

大詠通信株式会社
①浦和支部

②大塚　一

③49歳

④〒336-0965

　さいたま市緑区間宮711-8

⑤048-812-6160

⑥048-878-7712

⑦公共施設等の電気、ネットワーク系、各ベンダー

の通信工事の施工

⑧優れた技術とスピーディーな行動力

⑨クレー射撃、狩猟

⑩令和６年（2024年）８月１日

⑪浦和支部　アサノ電設㈱　浅野　浩二 様

⑫他会社様のと交流を持ち、協力の輪が広がること

を一念します。

株式会社茜工房
①大宮支部

②小山　裕輔

③44歳

④〒337-0043

　さいたま市見沼区中川311-1

⑤048-684-5393

⑥048-684-5332

⑦保育園等

⑧従業員の幸福、顧客満足、地域貢献

⑨サッカー、サーフィン、スノーボード、キャンプ

⑩令和６年（2024年）８月１日

⑪大宮支部　高岡電気工事㈱　髙岡　康男 様

⑫組合活動を通じて、多くの繋がりと学びを得たい

と思います。よろしくお願いいたします。

バーテックス株式会社
①熊谷支部

②小澤　誠一

③51歳

④〒360-0107

　熊谷市千代185-11 温庫F

⑤048-578-8828

⑥048-580-4270

⑦新築アパート、新築戸建住宅の電気工事、リノベー

ションに伴う電気工事

⑧生活を豊かに

⑨ドライブ、温泉

⑩令和６年（2024年）８月１日

⑪熊谷支部　㈱カイゴテック　安部　末明 様

⑫埼玉にて同業の皆様と共に切磋琢磨し、成長させ

ていただきたいです。

深谷電気工事株式会社
①本庄支部

②板橋　麻菜美

③35歳

④〒366-0802

　深谷市桜ヶ丘16-1　

⑤048-577-5471　

⑥048-577-5461　

⑦住宅・施設など

⑧皆が明るく生き生きとした会社に

⑨音楽、クロスステッチ

⑩令和６年（2024年）８月１日

⑪本庄支部　㈱山東電気　長沼　真吾 様

⑫丁寧・安全を心がけますので宜しくお願いいたし

ます。
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９・10月業務スケジュール
日 月 火 水 木 金 土

9/1 2 3 4 5 6 7
認 1級電気工事施工管理技士

受験（二次）（1日目）
9時～
埼玉電気会館

認 第一種電気工事士
学科受験（1日目）
9時～
埼玉電気会館

認 第一種電気工事士
学科受験（2日目）
9時～
埼玉電気会館

8 9 10 11 12 13 14
講 第一種電気工事士定期講習
9時45分～
埼玉電気会館

認 1級電気工事施工管理技士
受験（二次）（2日目）
9時～
埼玉電気会館

会 第8回電工組改革
ワーキンググループ
15時～

会 青年部会三役会議
17時～
埼玉電気会館

認 第一種電気工事士
学科受験（3日目）
9時～
埼玉電気会館

認 第一種電気工事士
学科受験（4日目）
9時～
埼玉電気会館

15 16 敬老の日 17 18 19 20 21
認 1級電気工事施工管理技士

受験（二次）（3日目）
9時～
埼玉電気会館

講 第一種電気工事士定期講習
9時45分～
埼玉電気会館

講 第一種電気工事士定期講習
9時45分～
埼玉電気会館

22 秋分の日 23 振替休日 24 25 26 27 28
会 三役会議
10時30分～

会 理事会
13時～
埼玉電気会館

講 第一種電気工事士定期講習
9時45分～
埼玉電気会館

会 青年部会40周年記念式典
実行委員会・役員会
15時～
埼玉電気会館

29 30 10/1 2 3 4 5
認 第1回高圧ケーブル技能

認定コース（1日目）
9時～
埼玉電気会館

認 第1回高圧ケーブル技能
認定コース（2日目）
9時～
埼玉電気会館

認 第2回高圧ケーブル技能
認定コース（1日目）
9時～
埼玉電気会館

認 第2回高圧ケーブル技能
認定コース（2日目）
9時～
埼玉電気会館

6 7 8 9 10 11 12
試 第一種電気工事士学科試験

（下期）筆記方式
認 2級電気工事施工管理技士

受験（1日目）
9時～
埼玉電気会館

講 第一種電気工事士定期講習
9時45分～
埼玉電気会館

13 14 スポーツの日 15 16 17 18 19
認 2級電気工事施工管理技士

受験（2日目）
9時～
埼玉電気会館

講 第一種電気工事士定期講習
9時45分～
埼玉電気会館

会 青年部会40周年記念式典
実行委員会・役員会
15時～
埼玉電気会館

20 21 22 23 24 25 26
試 1級電気工事施工管理技術

検定（二次）
認 2級電気工事施工管理技士

受験（3日目）
9時～
埼玉電気会館

講 第一種電気工事士定期講習
9時45分～
埼玉電気会館

会 三役会議
17時～
福井県

27 28 29 30 31 11/1 2
試 第二種電気工事士学科試験

（下期）筆記方式
認 2級電気工事施工管理技士

受験（4日目）
9時～
埼玉電気会館

認 認定訓練・講習会　　　　　　　　　　　イ イベント

講 第一種電気工事士定期講習　　　　　　　試 資格試験

　 
電気工事業者保安講習会　　　　　　　　他 その他

会 理事会・三役会議・委員会

認定訓練、講習会の詳しい開催スケジュールは組合ホーム
ページでご確認いただけます。
URL: https://www.saidenko.or.jp/training/
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組合員の現況
（令和６年８月１日現在）

区分

支部名

組合員 引込線
工事請
負店数

災害総合
補償制度 グループ共済制度 消防設

備協会
会員数

第三者損害賠償制度

登録 届出 計 加入
事業所

加入率
%

加入不可
事業所

算出基礎
事業所

加入
事業所

加入
口数

加入率
%

同等保険
事業所

算出基礎
事業所

加入
事業所

加入率
%

浦和支部 21 50 71 16 49 69.0 2 69 65 399 94.2 6 11 60 55 91.7 

大宮支部 12 66 78 32 48 61.5 1 77 54 349 70.1 12 17 61 55 90.2 

川口支部 15 59 74 20 59 79.7 0 74 66 404 89.2 3 7 67 62 92.5 

久喜支部 21 40 61 22 47 77.0 2 59 50 360 84.7 3 1 60 52 86.7 

行田支部 18 25 43 15 37 86.0 2 41 37 169 90.2 1 1 42 39 92.9 

熊谷支部 13 31 44 11 26 59.1 0 44 36 131 81.8 3 3 41 36 87.8 

秩父支部 11 22 33 17 22 66.7 1 32 29 144 90.6 1 1 32 28 87.5 

小川支部 9 18 27 5 16 59.3 0 27 21 101 77.8 1 1 26 22 84.6 

川越支部 17 48 65 14 32 49.2 5 60 39 158 65.0 3 4 61 49 80.3 

飯能支部 26 33 59 10 28 47.5 2 57 41 202 71.9 0 3 56 48 85.7 

所沢支部 25 42 67 11 43 64.2 3 64 44 183 68.8 1 0 67 56 83.6 

志木支部 13 44 57 15 33 57.9 6 51 37 187 72.5 0 3 54 46 85.2 

越谷支部 24 50 74 23 61 82.4 1 73 72 306 98.6 4 17 57 55 96.5 

本庄支部 11 30 41 7 10 24.4 3 38 26 59 68.4 0 7 34 26 76.5 

東松山支部 10 17 27 8 17 63.0 1 26 26 78 100 0 2 25 24 96.0 

春日部支部 17 32 49 19 34 69.4 0 49 41 251 83.7 0 0 49 45 91.8 

上尾支部 13 41 54 15 29 53.7 8 46 35 133 76.1 1 4 50 37 74.0 

草加支部 9 44 53 7 28 52.8 3 50 50 207 100 3 8 45 35 77.8 

合     計 285 692 977 267 619 63.4 40 937 769 3,821 82.1 42 90 887 770 86.8 
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組合員加入・変更・脱退
【新規加入】

加入年月日 支部名 会　社　名 代表者名 住　　　所 電　話 ＦＡＸ

R6.8.1 浦　和 大 詠 通 信 ㈱ 大塚　　一 さいたま市緑区間宮711-8 048-812-6160 048-878-7712

〃 大　宮 ㈱ 茜 工 房 小山　裕輔 さいたま市見沼区中川311-1 048-684-5393 048-684-5332

〃 熊　谷 バ ー テ ッ ク ス ㈱ 小澤　誠一 熊谷市千代185-11温庫F 048-578-8828 048-580-4270

〃 本　庄 深 谷 電 気 工 事 ㈱ 板橋麻菜美 深谷市桜ヶ丘16-1 048-577-5471 048-577-5461

【会社名変更】

支部名 新 会 社 名 旧 会 社 名 代表者名 住　　　所 電　話 ＦＡＸ

飯　能 山 洋 電 機 山 洋 電 機 ㈱ 細渕　弘行 入間市二本木555-2 04-2931-0277 04-2934-8839

【代表者変更】

支部名 会　社　名 新代表者名 旧代表者名 住　　　所 電　話 ＦＡＸ

大　宮 ㈱ 大 里 電 気 大里　和弘 大里　純一 さいたま市北区日進町2-1125-13 048-663-4456 048-652-7244

大　宮 総 合 電 設 ㈱ 田村　　優 樋口　領治 さいたま市西区中野林459 048-623-6744 048-623-5874

川　越 ㈱ヤマト・イズミテクノス 岩田　　洋 片沼　　聡 ふじみ野市西原1-5-17 049-261-3208 049-261-0643

所　沢 ㈱ ト コ デ ン 鹿内　　孝 鹿内　　哲 所沢市中富1038-2 04-2943-8611 04-2943-8622

越　谷 ㈱髙橋電気設備 髙橋　雅人 髙橋　邦雄 越谷市南荻島3889-2 048-976-0645 048-976-6735

【住所変更】

支部名 会　社　名 代表者名 新住所 旧住所 電　話 ＦＡＸ

志　木 ㈱ 恒 雅 浅田　　啓 新座市栗原2-3-38 新座市栗原3-7-43 042-439-8779 042-439-8780

越　谷 常 進 電 気 ㈱ 山口　浩二 越谷市大成町7-129-4 越谷市川柳町2-233 048-971-9990 048-971-9770

【電話番号変更】

支部名 会　社　名 代表者名 新電話番号

志　木 ハッピーライフサポート 坂本　隆文 090-7277-8216

【脱退】

脱退年月日 支部名 会社名 代表者名 住　所 電　話 ＦＡＸ

R6.6.30 飯 能 横 手 電 気 工 事 横手　澄夫 日高市武蔵台1-5-1 042-982-1204 042-982-3612

R6.7.31 大 宮 アルファエレワークス㈱ 西野　　裕 さいたま市浦和区高砂4-3-3 048-710-4412 048-611-7649
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１　全日電工連第三者損害賠償制度 （単位：円）

支払日 事　故　内　容 支払金額

６月10日 新築現場にて外壁面に取り付ける給排気設備の位置を間違え、外壁を破損させ、
外壁の貼り替えとなった。 2 9 4 , 8 0 0  

７月16日

浴室換気ダクトの接続不良により、接続部分が外れ、浴室内の湿った空気が室内
側に押し出され、テレビのコンセント部分から居室内に排出されたことで、床面
が高湿となり、家具・衣類・テレビボードの裏側にカビを発生させた。また、居
住できないため家賃、引っ越し費用等を弁償した。

5 0 6 , 5 7 4  

２　全日電工連グループ共済制度 （単位：円）

支払日 支　払　内　容 支払金額

6月14日 死亡給付金
加入口数１口 1 , 0 0 0 , 0 0 0  

７月９日 死亡給付金
加入口数２口 2 , 0 0 0 , 0 0 0  

〃 死亡給付金
加入口数２口 2 , 0 0 0 , 0 0 0  

７月13日 入院給付金
加入口数７口 1 3 6 , 5 0 0  

７月25日 死亡給付金
加入口数２口 2 , 0 0 0 , 0 0 0  

〃 死亡給付金
加入口数２口 2 , 0 0 0 , 0 0 0  

〃 死亡給付金
加入口数２口 2 , 0 0 0 , 0 0 0  

３　埼電工組災害総合補償制度	  （単位：円）

支払日 事　故　内　容 支払金額

６月28日 特定感染症に感染した。
役員Ｃプラン 6 0 , 0 0 0  

７月25日
建設現場にて、電気工事作業中、作業用足場（ローリングタワー）約３ｍから
転落し、体を打ち、頭部、頸部、背部、上肢を打撲及び捻挫した。

従業員Ｂプラン
4 5 , 0 0 0  

７月29日
自転車で走行中、前輪が傾いて戻らないため、降りようとしてそのまま自転車ごと
転倒し、左大腿骨頸部を骨折した。

従業員Ｃプラン
5 0 8 , 0 0 0  

４　埼電工組医療共済制度	  （単位：円）

支払日 支　払　内　容 支払金額

６月26日 主契約入院給付金・短期入院給付金・手術給付金 2 3 1 , 0 0 0  

６月27日 短期入院給付金・手術給付金 7 0 , 0 0 0  

各種保険支払概要
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電気工事技術講習センター
http://www.eei.or.jp〒１０５ー０００４ 東京都港区新橋４－７－２（６東洋海事ビル４階）

ＴＥＬ：０３－３４３５－０８９７ 　ＦＡＸ：０３－３４３５－０８２８

実施協力団体：全日本電気工事業工業組合連合会　日本電気協会

一般財団法人

登録されていない方は、まず登録を！登録いただきますと受講期限３カ月前までに講習をお知らせいたします。

（指定講習機関第１号）

は今すぐＷＥＢで！登録 受講

定期講習へ行こう！定期講習へ行こう！

全日電工連 電気工事技能競技全国大会

スキルチャンピオン

第１回チャンピオン

泉谷　祐真

第２回チャンピオン

小栁　剛之

第２回女性の部

チャンピオン

前田　宏枝

定期講習へ行こう！
「（指定講習機関第１号）電気工事技術講習センター」で受講しましょう！

２５年以上の
講習実績

全国47都道
府県、複数の
地域で開催

豊富な経験を
もつ講師陣に
よる対面講義

マイページから
技術情報閲覧
サービス

最新情報
事故事例が
豊富なテキスト

第一種電気工事士のみなさまへ

５年に一度の定期講習をお忘れなく！
第一種電気工事士の方は、免状交付日から5年以内、その後は前回受講日から5年

以内に講習を受講することが電気工事士法により定められています。

電気工事技術講習センターが選ばれる理由電気工事技術講習センターが選ばれる理由電気工事技術講習センターが選ばれる理由

実績№１はここにある！
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所所沢沢 所沢市北中1-193-5 ℡04-2922-1311 越越谷谷 越谷市東大沢4-27-9 ℡048-969-0811

飯飯能能 飯能市緑町16-3 ℡042-973-8591 鳩鳩ヶヶ谷谷 川口市南鳩ヶ谷2-9-7 ℡048-288-7241

草草加加 草加市青柳6-28-19 ℡048-933-7211 上上尾尾 上尾市二ツ宮912-1 ℡048-779-6656

春春日日部部 春日部市小渕60-1 ℡048-753-3655 熊熊谷谷 熊谷市赤城町3-41 ℡048-599-1531

坂坂戸戸 鶴ヶ島市脚折町3-5-5 ℡049-287-6861 岩岩槻槻 さいたま市岩槻区城町1-4-1 ℡048-749-7851

川川越越 川越市新宿町6-32-4 ℡049-247-4611 久久喜喜 久喜市久喜東5-8-45 ℡0480-29-3455

川川口口 川口市芝下2-18-24 ℡048-262-8711 ふふじじみみ野野 ふじみ野市滝1-2-14 ℡049-278-7150

大大宮宮 さいたま市北区宮原町4-58-21 ℡048-668-6411 東東松松山山 東松山市石橋104-6 ℡0493-21-7301

浦浦和和 さいたま市中央区新中里4-2-10 ℡048-832-9871 本本庄庄 本庄市西富田271-4 ℡0495-25-4530

朝朝霞霞 朝霞市三原2-17-13 ℡048-460-0100 ささいいたたまま さいたま市緑区松木1-6-13 ℡048-762-7295

埼埼玉玉県県内内営営業業所所 県県内内 ２２００拠拠点点

≪≪  詳詳ししくくはは 担担当当営営業業ままでで おお問問合合せせくくだだささいい ≫≫

おお買買いい上上げげもも、、おお支支払払いいもも
共共同同購購買買かかららととななりりまますす

首首都都圏圏ののトトシシンン電電機機各各拠拠点点でで材材料料がが
キキャャッッシシュュレレススででおお引引きき取取りりででききまますす

１１社社様様（（組組合合員員様様））ああたたりり毎毎月月５５００万万円円ままでで
ごご利利用用いいたただだけけまますす

～～組組合合員員様様専専用用特特典典～～

①①

②②

③③

ﾄﾄｼｼﾝﾝﾃﾃﾞ゙ﾝﾝｷｷｺｺｳｳｼｼﾞ゙ （（ｶｶﾌﾌﾞ゙））

埼玉県電気工事工業組合
共同購買専用カード

さいでんカード
組合員名

コード

支部 有効期限

A001-01
ｳｳﾗﾗﾜﾜ 25-02

06312345  

トトシシンンでで安安心心シシリリーーズズ

トトシシンン独独自自ののササーービビススををごご活活用用くくだだささいい

ササポポーートトセセンンタターー

ププラランンニニンンググセセンンタターー

≪≪  オオリリジジナナルルカカタタロロググ ≫≫
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●スライドラックを採用することで拡張可能
な大容量のフリースペースを実現。
●内部に機器を設置したままスライドラック
を引き出せます。

スライドラック構造

●内部フリー 機器設置スペース
　340×490×128（H×W×D)
●外部フリー 機器設置スペース
　340×490×95（H×W×D)

テレビ用 可動式分配器

取付・配線が簡単
●出力端子を同一方向に設計し、筐体が可
動する画期的な構造を採用。配線スペー
ス・施工性が大幅に向上しています。

テレビ用 マルチブースタ

配線スペースと
施工性を大幅改善

●可動式分配器との併用により最適なケー
ブル配線、省スペース化を実現します。
●バンド切換スイッチにより、アンテナ受信
または、ケーブルテレビ受信への切換が
可能です。

フリースペース
従来比
約2.7倍を実現！

本体が可動!!

情報通信システムのベストパートナー 〒160-0023 東京都新宿区西新宿4-3-12

〒330-0855 さいたま市大宮区上小町352-1

本　社

北関東営業所
TEL.048-641-6801（代）  FAX.048-641-5020

http://sun-ele.co.jp

詳しくは サン電子 情報分電盤 検 索

衛星放送対応機器 衛星放送対応機器

※写真はCOM-S828B-BNのものです。 機種によって搭載機器は異なります。

情報分電盤
COM-Sシリーズ

ブースタやネットワーク機器の電源に使用します。
❶電源コンセント

❹4K8K衛星放送対応TV用分配器

❷LANスイッチングハブ（8ポート）
❸電話用端子板

❺4K8K衛星放送対応マルチブースタ
CS・BS・ケーブルテレビ・地デジといったあらゆる
受信方式に対応します。

5

4

3

2

1情報分電盤が、さらに進化。
多彩な商品設定でニーズにお応えします。

情報分電盤は
これからもっと
必要に！
動画はコチラ
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さいたま営業所	 〒331-0812　埼玉県さいたま市北区宮原町2-71-17	 TEL	048-651-3320	 FAX	048-651-3314
多摩営業所	 〒205-0023　東京都羽村市神明台2-6-1	 TEL	042-578-5222	 FAX	042-578-5225		
本社	 〒168-0081　東京都杉並区宮前1-17-5	 TEL	03-3332-1111	 FAX	03-3332-1103	
東京ショールーム	 〒168-0081　東京都杉並区宮前1-17-5	 TEL	03-3332-1102	 FAX	03-3332-2949	

コネクテッドが進化する

CONNECTED
LIGHTING

さまざまなシーンを最適な光の色と明るさで。コネクテッドライティングは  による無線通信でつながる便利なあかり。
対応機種とコントローラーの簡単な組み合わせで、ひとつ上の光環境をお約束します。

コネクテッドライティングの特長
調光・調色が自由自在

自由自在な調光・調色で、シーンや空間の
用途に合わせた、最適な照明環境をつくる
ことができます。 明るさ、光色、自由自在

コントローラーを自由に選べる
リモコンで、声で、スイッチで。使用場所や目的に応じた、
自由なコントローラーの選択が可能です。

壁スイッチのバリエーションが充実
「コネクテッドスイッチ」はコネクテッドプランにおすすめ
の専用壁スイッチ。ボタン1つでシーンを簡単再生できる

「シーン切替タイプ」が新登場です。

調光・調色タイプ
壁スイッチで調光・調色

非接触タイプ
手を触れずにあかりをON-OFF

シーン切替タイプ
お好みのシーンを登録＆簡単再生

NEW
シーン①
朝食タイム

シーン②
ディナータイム
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鶴ヶ島市

表紙写真： 高倉獅子舞
獅子舞は獅子頭を被って舞踏する芸能で、獅子が舞うことを
クルウといいます。この舞いは、遠い国から訪れた強力な
神が、ムラ人の幸福を守るために、悪霊・悪疫を退散させて
くれる芸能ですが、ムラ人にとっては五穀豊穣感謝の行事でも
あります。　　　　　　　　　　　　　写真提供：鶴ヶ島市

埼玉県電気工事工業組合　広報誌埼玉県電気工事工業組合　広報誌


